

Presidente de Bolivia afirma que su país desea una relación de hermandad con Chile



La Paz, 13 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que su gobierno desea una relación de amistad y hermandad con Chile.

En un acto de firma de contrato de financiamiento entre el Banco Central de Bolivia y la Empresa Nacional de Electricidad para la construcción de una planta solar fotovoltaica, expresó Morales que su país es una nación de paz.

Dijo, además, el primer mandatario que conocieron que Chile contará con una agencia para defender su soberanía, y aseguró que solo estarían defendiendo la de otro país, porque las aguas del manantial del Silala pertenecen a Bolivia.

El jefe de Estado también puntualizó que no son, ni hostiles como los catalogan algunos políticos chilenos, pues no es Bolivia quien tiene cubierta la frontera con minas antipersonales y hace caso omiso a su compromiso con Naciones Unidas en ese apartado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90379-presidente-de-bolivia-afirma-que-su-pais-desea-una-relacion-de-hermandad-con-chile>



Radio Habana Cuba